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令和５年度 第１回 教育活動についてのアンケート結果について

秋晴の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、
日頃より本校の教育活動に対するご理解・ご協力に深く感謝申し上げます。
さて、過日保護者並びに児童への教育活動についてのアンケートを実施しました。お忙しい

中ご協力頂き感謝申し上げます。結果をとりまとめましたのでお知らせいたします。入力頂きまし
たデーダや貴重なご意見等、今後の学校運営の面で参考にさせていただき、学校・家庭・地域
がより一層、連携して教育活動を推進していきたいと思います。

（児童）
№ 評価項目 肯定的な意見（％）
１ あなたは、学校のめあてや目標を知っていますか。 ９２ （９７）
２ あなたは、進んで学習に取り組んでいますか。 ９２ （９２）
３ 授業は、わかりやすいですか。 ９８ （９３）
４ あなたは、家庭で宿題や課題等、家庭学習に取り組んでいますか。 ９１ （８６）
５ あなたは、友達を大切にしていますか。 ９６ （９６）
６ あなたは、自他の命を大切にし、感謝の気持ちを持って生活していますか。 ９６ （９６）
７ あなたは、健康に気を付けて生活していますか。（食事、運動、睡眠等） ９０ （８６）
８ 先生方は、あなたのよさやがんばりを認めてくれていますか。 ９３ （９３）
９ 先生方は、いじめがあったとき、よく話を聞いて対応してくれると思いますか。 ９５ （９６）
10 学習や生活で困ったことがあったとき、先生方はすぐに話を聞いて対応してくれると ９６ （９２）

思いますか。
11 あなたは、事故にあわないように気を付けて生活していますか。 ９４ （９７）
12 学校の施設・設備は整っていると思いますか。 ９４ （９０）
13 保護者や地域の方々と行う活動は充実していますか。 ９２ （８３）

（保護者）
№ 評価項目 肯定的な意見（％）
１ あなたは、学校の教育方針や教育目標をご存じですか。 ９２ （８３）
２ お子さんは、意欲的に学習に取り組んでいると思いますか。 ８３ （８１）
３ お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。 ８１ （７７）
４ お子さんは、家庭で宿題や課題等、家庭学習に取り組んでいますか。 ８５ （８０）
５ お子さんは、友達を大切にしていると思いますか。 ９８ （９９）
６ 学校は、豊かな人間性を育む心の教育の充実に努めていると思いますか。 ９０ （８３）
７ お子さんは、健康に気を付けて生活していると思いますか。（食事、運動、睡眠等） ８４ （９０）
８ 学校は、一人一人の子どもを大切にした指導や対応ができていると思いますか。 ９２ （８１）
９ 学校では、いじめがあったとき、すぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。 ９４ （８４）
10 学習や生活で困ったことがあったとき、教職員はすぐに話を聞いて対応してくれると ９６ （８３）

思いますか。
11 学校は、子どもの事故防止などの安全教育に取り組んでいると思いますか。 ９２ （９１）
12 学校の施設・設備は整っていると思いますか。 ７５ （７５）
13 学校は、市や地域の環境・施設・人材を教育活動に活かしていると思いますか。 ７７ （７２）

※肯定的な意見とは、（そう思う） （どちらかというとそう思う）を合わせた割合です。
（ ）内の数値は前年度第２回のものです。

【アンケート結果から】

今年度も、市内共通のアンケート項目をもとに実施しました。保護者と児童の質問内容
は同じになっています。昨年に比べ、肯定的な意見が増加している項目が多い反面、減少
している項目もあります。今後改善できるよう検討及び実践をして参ります。

少しずつではありますが、今までの学校生活活動に戻りつつありますが、社会状況を
鑑みながら、児童たちが充実した活動が行なえるよう、更に工夫して参ります。



【ご意見・ご感想について】

※ 個人が特定されるものや書面都合上一部省略させていただいております。ご了承
ください。

・夏休みの課題で社会性の作文は学生では難しい課題だとおもいます。課題が多すぎて
いやいやしながらやってる姿を見てここまで課題を求める理由がわかりかねます。必要が
ある内容だけを学べれば良いかと思います。課題を減らし夏休みでしか経験できない事
を家庭内で学ぶ事も大事だと思います。

・普段の教育活動においては特に何もありませんが、今後夏休みの宿題について見直し
て頂きたいです。印西市の他の小学校に比べても宿題が多いように感じています。特に
例年、社会を明るくする作文が義務化されていますが、低学年にはとても難しく、それが
毎年となると本当に大変です。せめて、選択課題の１つとして頂きたいです。夏休みをも
っと有効に子供達が過ごせるようにご検討お願いします。

・いつもお世話になります。児童一人一人に向き合ってご指導下さり、有り難う御座います
２学期も宜しくお願いします。うちの子は進んで学習するタイプではないので、宿題の量
を増やしていただけると有難いです。お手数おかけしますが、宜しくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご指摘いただきました宿題や課題につきましては、
校内の学力向上委員会で検討し児童のことを考え、決めさせて頂いております。
いただきましたご意見も今後、参考にさせていただくとともに、検討して参りたいと

思います。

・お忙しい中、いつも子供たちのために様々なご対応をありがとうございます。
一点こちらの見落としでしたら申し訳ないのですが、プール水質の再検査の結果が保護
者向けにお知らせが無く、週末ということもあり気になったまま始まった形になりました。
確認があったらありがたかったと思いました。今後ともよろしくお願いいたします。

・今年のプールですが実施する日が子供を通してだけだったので 親としては不安を感じ
ておりました。 (水着を持たせたり、健康観察の入力など )スクールメールなどを利用して
親にもお知らせいただければ、助かります。

ご意見ありがとうございます。プールの水質検査が「不適合」となり、プール開きが
延期となってしまった件につきましては、プール開き＝水質検査適合と考えており、あ
らためて保護者の皆様には通知しておりませんでした。しかし、お気にされたままの保
護者の方もおられたようで、周知せず大変申し訳ありませんでした。頂いたご意見今後
に活かしていきたいと思います。
プールに関する諸連絡はお子様を通じて連絡することが多いのですが、スクールメー

ルの利用については、今後検討させて頂きたいと思います。プールの事だけではありま
せんが、お子様がきちんと家庭にお伝えできるよう学校でも指導して参りますので、ご
家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

・敬老の日には地域のお爺さん、おばあちゃんを、呼んで昔の遊びを学ぶ社会性を学んだ
り、地域らしい学校生活をつくると楽しく生活ができると思います

ご意見ありがとうございます。コロナ前は、小林地区の高齢者クラブのみなさんのご
協力で、小学校１年生で「昔あそび」をご指導頂いていましたが、感染症対策として開
催を見合わせておりました。少しずつでも、以前の形に戻せるように調整して行く予定
です。

・校舎の老朽化が目立ちます。昇降口の屋根を支える柱が腐っています。
・いつもお世話になっております。学校から砂田に抜ける側のフェンスが腐食し錆びて先
が尖っていてテープなどで補修して下さっていますが剥がれている部分もあり、子供が怪
我をしないか気になりました。ご確認いただけましたら大変ありがたいです。
よろしくお願いいたします。



ご指摘ありがとうございます。校舎の老朽化や昇降口の屋根の腐食、校舎周りのフェ
ンスの腐食等以前から教育委員会には、修繕依頼をしておりますが、予算が付かず未だ
解決しておりません。現状を少しでも改善できるように、できる限りではありますが、
学校職員で補修作業をしております。できる限りの努力はいたしますが、諸事情ご理解
の上ご了承下さい。また、ボランティアになりますが、補修にご協力いただける方がお
りましたら、是非ご一報頂ければと思います。

・パソコンの使用方法について、見直していただきたいです。 22 時以降のロックを外す方
法もわかってしまっているので、夜更かしにも繋がってしまいますし、親が帰宅するまで
の時間ずっとパソコンで遊んでいる事が多いです。
対策がとれるまでは他の学校のように持ち帰りをなしにするなど検討して頂きたいです。

ご意見ありがとうございます。現状多くの児童が学校で指導しております使い方のル
ールを守ってくれています。しかし一部、ルールを守れていないこともあるようです。
物理的な制限をかけることも時には必要だと思いますが、 ICT 機器については、特に使
用者の意識が大切だと思います。学校でもタブレット使用についての指導を続けて参り
ますが、お子様と一緒に、ご家庭でのルール作りをお願いします。また、市内でもタブ
レットを持ち帰り活用することを推奨しておりますので、どうしても持ち帰りさせたく
ない場合等は、個別で対応を考えていくことも必要ですので、学級担任と相談して頂け
ればと思います。

・担任の先生個人によって教育方針なども違ってくると思います。管理者の方は現場での
教育の仕方について行き過ぎた指導がないかなどこまめに巡回して見ていただきたい
と思います。

・遊びがある子供らが興味がある授業の取り組みや、力を抜き生徒がどんなやり方なら楽
しく勉強に取り組める事ができるかを考えて頂けるともっと楽しく学校生活を送れると思い
ます。

・給食の時間に班に分かれて一年生から六年生でローテーションで話してみたい先生と給
食の時間を使い話せる時間を設けたり例えば先生を交えて子供らと校庭にて遊んだりと
遊びもあると良いなって思いました。

・気楽に校長先生と話す時間があったり、話してみたい先生と話す機会があると楽しい学
校生活になると思います。気楽に話せると子供達との接触があるとより楽しいって思いま
した。

ご意見ありがとうございます。頂いたアドバイスにつきましては、参考にさせて頂き、
今後検討もさせていただきたいと思います。ありがとうございました。

・担任の先生はじめ校長先生も熱心に、子供がどうすれば良くなるか話し合いができ感謝
しております。その為、安心して学校に通わせる事ができています。
今後ともよろしくお願いいたします。

・いつもありがとうございます！安心して通わせていただいています。先生方に深く感謝し
ております。

・担任の先生も、親でも気が付かなかった子供の良い所を見つけていただき、感謝してお
ります。引き続きよろしくお願いいたします。

・いつもありがとうございます。問題解決の際に子供の性格や意思を尊重いただきながらご
指導いただいており、感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

・いつもありがとうございます。個別性を重視して、転校生などにも配慮し対応してくださっ
ているとおもいます。課外活動や陸上、音楽練習など外部の講師の方もまねいていただ
き、子供たちにはとても刺激になっているとおもいます。日々感謝しています。ありがとう
ございます

・友達関係についても気にかけていただき、ありがとうございます。
・いつも楽しく登校しております。 ※同様なご意見複数頂いております。
・今後ともよろしくお願いいたします。 ※同様なご意見複数頂いております。

ご意見、ご感想ありがとうございました。
頂いたお言葉がとても励みになります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。


